



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

Prévention

COVID-19 : PROCÉDURES D'ADMISSION AU GYMNASSE



Le 12 mars 2020 15h45, Vaudreuil-Dorion – Suite à l'annonce de nouvelles mesures pour la prévention de la contagion du COVID-19, par le premier ministre François Legault, en conférence de presse, ce matin, le club Gymini se doit de mettre à jour ses mesures de réponse.

VOYAGEURS ASYMPTOMATIQUES ET POPULATION SYMPTOMATIQUE

M. Legault demande à tous les voyageurs de se mettre en quarantaine volontaire pour une durée de 14 jours à partir de la date de retour au pays : « **Toutes les personnes qui reviennent de tous les pays étrangers, je vous demande de vous mettre en isolement pour 14 jours** ».

Ainsi, nous demandons à tous les membres de Gymini ayant voyagé récemment de collaborer à cette demande et d'éviter le gymnase jusqu'à la levée de la quarantaine. Cette même demande s'applique aussi à tous les membres présentant un ou des symptômes du virus COVID-19. **Ces symptômes incluent : fièvre, toux et difficultés respiratoires.**

ACTIVITÉS EN GYMNASSE

Les **activités dans le gymnase principal de Vaudreuil-Dorion seront maintenues jusqu'à nouvel ordre.** L'occupation maximale du gymnase du Centre Multisports étant de 150 participants, nous sommes donc exclus de la demande gouvernementale d'annuler les rassemblements de plus de 250 personnes. Nous recommandons cependant aux parents d'éviter de fréquenter trop longuement la mezzanine du centre Multisport afin de réduire le nombre de contacts.



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

Prévention

Les **activités de nos sites satellites: Rigaud, Coteau-du-Lac, Saint-Zotique et Papillon Bleu seront maintenues jusqu'à nouvel ordre.** Nous sommes en communication avec les municipalités et la commission scolaire afin de suivre l'évolution de la situation dans les gymnases des écoles.

ÉVÉNEMENTS ET ACTIVITÉS EXTÉRIEURES AU GYMNASSE

Nous suivons la situation de très près concernant la tenue ou non des compétitions extérieures au gymnase de Vaudreuil. Pour le secteur gymnastique compétitive, **tous les événements et compétitions sanctionnés par la Fédération de gymnastique du Québec sont annulés jusqu'au 5 avril.** Nous vous tiendrons informés dans la semaine du 6 avril pour une mise à jour de cette décision. D'ici là, toutes les compétitions sont suspendues.

La compétition de cheerleading **Kick's Célébration, du 14-15 mars est reportée à une date ultérieure indéterminée.** Nous sommes en communication avec les organisateurs et la fédération pour les autres événements et compétitions de cheerleading prévues au calendrier du GForce.

HYGIÈNE ET PRÉVENTION

Nous demandons à tous de porter une attention particulière à leur hygiène et aux mesures de précautions annoncées par la santé publique. Nous continuons d'analyser la situation en évolution et de suivre les directives gouvernementales présentes et futures.

Merci pour votre habituelle collaboration dans ces moments incertains.

Liens utiles :

1. <https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1661268/quebec-coronavirus-legault-mesures>
2. <https://www.canada.ca/fr/sante-publique/services/maladies/2019-nouveau-coronavirus/symptomes.html>



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

Prévention

COVID-19 : GYMNASIUMS ADMISSION PROCEDURES



March 12, 2020 3:45 PM, Vaudreuil-Dorion - Following the announcement of new measures to prevent the contagion of COVID-19 by Prime Minister François Legault, at a press conference this morning, Gymini must update its response metrics.

ASYMPTOMATIC TRAVELERS AND SYMPTOMATIC POPULATION

Mr. Legault asks all travelers to put themselves in voluntary quarantine for a period of 14 days from the date of return to the country: "**All people who return from all foreign countries, I ask you to put yourself in isolation for 14 days**".

We therefore ask all Gymini members who have recently traveled to collaborate in this request and to avoid the gymnasium until the quarantine is lifted.

This same request also applies to all members with one or more symptoms of the COVID-19 virus. These symptoms include: **fever, cough and difficulty breathing**.

GYMNASIUM ACTIVITIES

Activities in the main gymnasium of Vaudreuil-Dorion will be maintained until further notice. The maximum occupation of the gymnasium of the Multisports Center being 150 participants, we are therefore excluded from the government's request to cancel the gatherings of more than 250 people. However, we recommend that parents avoid frequenting the mezzanine of the Multisport center for too long in order to reduce the number of contacts.

The activities of our satellite sites: Rigaud, Coteau-du-Lac, Saint-Zotique and Papillon-Bleu will be maintained until further notice. We are in communication with the municipalities and the school board to follow the development of the situation in the school gymnasiums.



COMMUNIQUÉ AUX MEMBRES

Prévention

EVENTS AND ACTIVITIES OUTSIDE THE GYMNASIUM

We are monitoring the situation very closely regarding the holding or not of competitions outside the Vaudreuil gymnasium. For the competitive gymnastics sector, **all events and competitions sanctioned by the Quebec Gymnastics Federation are canceled until April 5**. We will keep you informed during the week of April 6 for an update of this decision. Until then, all competitions are suspended.

The **Kick's Celebration cheerleading competition, March 14-15, has been postponed to an unknown date**. We are in communication with the organizers and the federation for the other cheerleading events and competitions scheduled in the GForce calendar.

HYGIENE AND PREVENTION

We ask everyone to pay particular attention to their hygiene and the precautionary measures announced by public health. We continue to analyze the evolving situation and follow current and future government directives.

Thank you for your usual collaboration in these uncertain times.

Useful links :

1. <https://ici.radio-canada.ca/nouvelle/1661268/quebec-coronavirus-legault-mesures>
2. <https://www.canada.ca/fr/sante-publique/services/maladies/2019-nouveau-coronavirus/symptomes.html>